

L'Hégire de la Mecque à Médine est un évènement glorieux qui n'est considéré comme il se doit que par ceux qui appellent pour le bien, parmi les hommes et les femmes pieux. Ils ont considéré que l'hégire est un début de la victoire et du pouvoir, c'est pour eux le point de changement et de libération des turpitudes, du mal et des difficultés qui ont envahies la Mecque durant treize longues années de douleurs, une libération vers un espace d'entraide et d'alliance avec ses habitants qui ont réussi à mettre en œuvre le message qu'ils ont cru lorsqu'ils l'ont entendu de l'annonciateur du bien, Mohamed (BPSL), cela était en soi une école pour les générations, cela a donc mérité une occasion qui se renouvelle chaque année, ainsi, la datation de l'Hégire était une victoire pour les opprimés et une diffamation à l'encontre des injustes, une réalisation d'une vie civile humaine à travers le message du Coran qui n'a pas vu le jour à la Mecque et qui a réussi après l'Hégire à Médine.

Ainsi, toute l'humanité a su ce qu'est la valeur du vivre ensemble dans le bien recommandé par l'Islam .

« Ni les mécréants parmi les gens du Livre, ni les Associateurs n'aiment qu'on fasse descendre sur vous un bienfait de la part de votre Seigneur, alors qu'Allah réserve à qui Il veut sa Miséricorde. Et c'est Allah le Détenteur de l'abondante grâce »
(Al-Baqara 105)

« Voudriez-vous interroger votre Messenger comme auparavant on interrogea Moussa. Quiconque substitue la mécréance à la foi s'égare certes du droit chemin. Nombre de gens du Livre aimeraient par jalousie de leur part, pouvoir vous rendre mécréants après que vous ayez cru. Et après que la vérité s'est manifestée à eux! Pardonnez et oubliez jusqu'à ce qu'Allah fasse venir Son commandement. Allah est très certainement Omnipotent. Et accomplissez la prière et acquittez la Zakât. Et tout ce que vous avancez de bien pour vous-mêmes, vous le retrouverez auprès d'Allah, car Allah voit parfaitement ce que vous faites»
(Al-Baqara 108 - 110)

**À l'occasion de la nouvelle année de l'Hégire 1444,
J'implore Allah pour qu'il nous accorde la réussite et
que nos actions présentes soient meilleures que celles achevées.**

Ahmed Marso
Président de l'association